



Déclaration du Cercle Communiste d'Alsace sur la République populaire démocratique de Corée (Corée du Nord) :

Pour briser l'escalade des provocations et des menaces, les États-Unis doivent renoncer à leur stratégie militaire impérialiste.

La montée des tensions dans la péninsule coréenne suscite une grande préoccupation.

C'est bien parce que les États-Unis maintiennent 25 000 soldats en Corée du Sud, plusieurs bases militaires stratégiques et renforcent leur présence militaire que la Corée du Nord, soucieuse de préserver son indépendance nationale, prévient les États-Unis et l'État vassal de Corée du Sud qu'ils ne se laisseront pas envahir sans lutter.

L'impérialisme états-unien est bien la cause essentielle du conflit coréen. La Corée du Sud n'est pas un pays indépendant.

Or, poussés par la crise générale du capitalisme, les États-Unis sont entrés dans un cycle de guerres impérialistes : Irak, Afghanistan, Libye, Syrie,...

L'objectif central de ces guerres est premièrement d'accaparer les ressources des pays visés et deuxièmement d'anéantir toute concurrence économique (Brésil, Russie, Inde, Chine,...)

C'est la raison pour laquelle les États-Unis ont commencé une politique d'encerclement militaire de l'Iran, de la Chine et de la Corée du Nord.

Il ne sera possible de résoudre la situation en Corée que par le retrait unilatéral des troupes américaines et la déclaration d'indépendance de la Corée du Sud.

La Corée du Nord ne doit le respect de son indépendance qu'à l'existence de son bouclier nucléaire. S'il venait à disparaître, la Corée du Nord serait immédiatement à la merci des visées impérialistes américaines.

La Corée du Nord a le droit à son indépendance nationale !

La Corée du Sud doit retrouver son indépendance nationale !

États-Unis hors de Corée !

